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令和４年度 議会報告会 結果報告 

令和４年８月に、市内 10会場で議会報告会を開催しました。 

この報告会は、平成 23 年４月施行の議会基本条例に定める「市民が参加する議会」を

目指して実施するものであり、今年で 12年目となりました。 

会場では、まず、議員が議会基本条例に基づく取組について報告し、その後、今回初め

ての方式によるグループトークによる意見交換を行いました。グループトークでは、４つ

のグループに分かれ、テーマを設定し、各グループの議員が進行役となり意見交換を行い

ました。 

参加者の皆さんからは、テーマに関することをはじめ、市政全般について、たくさんの

ご意見・ご提案をいただきました。今回、いただいたご意見やご提案は、今後、所管委員

会で調査研究し、今後の委員会・議会活動に生かしていきます。 

今後とも、「市民が参加する議会」を目指し、改善・改良を加えながら、より良い議会

報告会となるよう取り組んでいきますので、市民の皆さんのご理解とご協力をお願いしま

す。 

 
■ 議会報告の内容 

議会基本条例に基づく取組 

（１）審議する議会 

（２）政策提案する議会 

（３）市民が参加する議会 

（４）開かれた議会 

片山津地区(8/2) 

 

大聖寺地区(8/5) 

 

■グループトークの内容 

グループトークのテーマ 

１ 住みよいまちづくりについて 

 ～加賀市の人口増をめざして～ 

 ～誰もが安心して暮らせるまち～ 

２ 教育の振興について 

 ～充実した学びの環境づくり～ 

３ 北陸新幹線加賀温泉駅開業に向けて 

～加賀市の玄関口としてふさわしい 

空間及びにぎわいの創出をめざして～ 



■ 参加人数・開催日時等 

市内 10会場 参加者総数 男性 196人  女性 43人  合計 239人 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■ 総括 

 多くの市民の皆さんに参加していただき、感謝いたしております。 

 今年度から２年をかけて、市内まちづくり単位 21 会場で開催することとし、今年は

市内 10会場で開催しました。 

 今回の報告会では、市民の皆さんに身近な話題や、議会での議論から施策への反映結

果が分かりやすいものを中心に紹介することで、議会らしい報告会となるよう努めまし

た。 

 また、今年度から、従来の方法を見直し、グループトーク方式による意見交換を行い

ましたが、参加者の皆さんのアンケートからは、「いろいろな意見を聞けて良かった」「以

前の方式より主体的に参加できた」といった良い評価もいただきましたが、「グループ

トークの時間が足りない」「事前にテーマを決めたほうがよい」といった、今後の報告

会への課題もたくさんいただきました。 

 今回の議会報告会「議会おでかけトーク」で皆さまからいただいた「住みよいまちづ

くり」、「教育の振興」、「北陸新幹線加賀温泉駅開業に向けて」のご意見・ご提案などは、

市議会及び市当局の対応について検討後、各地区へ回答させていただく予定です。 

 今後も、市民の皆さまから「行ってよかった」「行ってみたい」と言っていただける

ような議会報告会を目指していきます。多数のご参加ありがとうございました。 

地   区 月 日 （曜日） 
参加者数 

男性 女性 合計 

片山津地区 8月 2日（火） 28 人 8 人 36 人 

南郷地区 8月 3日（水） 22 人 0 人 22 人 

大聖寺地区 ８月 5日（金） 20 人 3 人 23 人 

東谷口地区 ８月 8日（月） 17 人 9 人 26 人 

東谷地区 

８月 9日（火） 

18 人 2 人 20 人 

三木地区 20 人 6 人 26 人 

山中温泉地区 9 人 1 人 10 人 

河南地区 ８月１０日（水） 19 人 3 人 22 人 

作見地区 
８月１２日（金） 

27 人 0 人 27 人 

山代地区 16 人 11 人 27 人 

合     計 196人 43人 239人 

 


